

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan ini saya menyatakan bahwa skripsi yang saya tulis sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Ekonomi Syariah dan diajukan pada Jurusan Perbankan Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten ini sepenuhnya asli merupakan hasil karya tulis ilmiah saya pribadi.

Adapun tulisan maupun pendapat orang lain yang terdapat dalam skripsi ini telah saya sebutkan kutipannya secara jelas sesuai dengan etika keilmuan yang berlaku di bidang penulisan karya ilmiah.

Apabila dikemudian hari terbukti bahwa sebagian atau seluruh isi skripsi ini merupakan hasil perbuatan plagiatisme atau mencontek karya tulis orang lain, saya bersedia untuk menerima sanksi berupa pencabutan gelar kesarjanaan yang saya terima ataupun sanksi akademik lain sesuai dengan peraturan yang berlaku.

Serang, 18 Juni 2018

ELY MUSTOFIYAH
NIM: 141500059

ABSTRAK

Nama: Ely Mustofiyah, NIM: 141500059, Judul Skripsi: Pengaruh *Capital Adequacy Ratio (CAR)*, *Financing to Deposit Ratio (FDR)* terhadap *Non Performing Finance (NPF)* Pada bank Umum Syariah di Indonesia.

Capital Adequacy Ratio (CAR) adalah rasio kecukupan modal bank atau kemampuan bank dalam permodalan yang ada untuk menutup kemungkinan kerugian dalam perkreditan atau perdagangan surat-surat berharga. kecukupan modal merupakan faktor penting bagi bank dalam rangka pengembangan usaha dan menampug resiko kerugian. *Financing to Deposit Ratio (FDR)* merupakan rasio pembiayaan terhadap Dana Pihak Ketiga (DPK) yang diterima oleh bank. *Non Performing Financing (NPF)* adalah suatu rasio yang membandingkan tingkat pembiayaan bermasalah (pembiayaan yang dikualifikasikan) terhadap total pembiayaan yang diberikan.

Perumusan masalah dalam penelitian ini adalah: 1). Bagaimana Pengaruh CAR terhadap *Non Performing Finance (NPF)* pada Bank Umum Syariah di Indonesia periode 2015-2018 ? 2). Bagaimana Pengaruh FDR terhadap *Non Performing Finance (NPF)* pada Bank Umum Syariah di Indonesia periode 2015-2018 ? 3). Bagaimana pengaruh CAR dan FDR terhadap *Non Performing Finance (NPF)* pada Bank Umum Syariah di Indonesia periode 2015-2018 ?

Tujuan penelitian ini adalah: 1). Untuk mengetahui CAR terhadap *Non Performing Finance (NPF)* pada Bank Umum Syariah di Indonesia periode 2015-2017. 2). Untuk mengetahui FDR terhadap *Non Performing Finance (NPF)* pada Bank Umum Syariah di Indonesia periode 2015-2018. 3). Untuk mengetahui CAR dan FDR terhadap *Non Performing Finance (NPF)* pada Bank Umum Syariah di Indonesia periode 2015-2018.

Penelitian ini dilakukan di Bank Umum Syariah di Indonesia dengan jumlah 38 sampel dari laporan keuangan syariah pada Bank Umum Syariah sejak Januari 2015 sampai maret 2018. Analisis data yang digunakan adalah Uji Asumsi Klasik, Uji regresi Linier Berganda, Uji Hipotesis T, Koefisien Korelasi, dan Koefisien Determinasi menggunakan SPSS 16. Penelitian ini didukung beberapa peneliti dan juga ada yang ertentangan dengan beberapa peneliti.

Kesimpulan yang diperoleh adalah : 1). CAR memiliki t hitung sebesar (+) 3,954 dengan tingkat signifikansi 0,000 karena nilai t hitung lebih kecil dari pada nilai t tabel ($3,954 < 2,03011$), maka variabel CAR dinyatakan berpengaruh secara parsial terhadap NPF. kemudian diketahui pula bahwa variabel CAR memiliki nilai Signifikansi 0,000 lebih kecil dari 0,05 ($0,000 < 0,05$) maka dapat disimpulkan bahwa cukup bukti menolak H_0 dan menerima H_1 . Jadi variabel CAR (X_1) secara parsial t berpengaruh signifikan terhadap variabel NPF. 2). FDR dinyatakan berpengaruh secara parsial terhadap NPF. 3). berdasarkan hasil uji F(simultan) dapat disimpulkan bahwa H_1 diterima dan H_0 ditolak, yang berarti CAR dan FDR secara Simultan memiliki pengaruh terhadap NPF perbankan syariah.

Kata Kunci : (CAR), (FDR), (NPF).